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Abstract (en)
The device comprises two release and drive units (6), each one of which has a release part actuated by an external force. The release part is
connected to a drive part (8) used to move the furniture part (3). At least one locking part (17) is provided for fixing the movable furniture part in the
closed position and releasing it when an external force is applied to the release part(s). The two units are synchronised with each other and are
connected in a play-free manner via a transmission mechanism (16).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zum Öffnen und Schließen eines beweglichen Möbelteils, insbesondere einer Schublade, Tür oder Klappe.
Die Vorrichtung umfasst erfindungsgemäß zwei Auslöse- und Antriebseinheiten (6), die jeweils ein durch äußere Krafteinwirkung beeinflussbares
Auslöseelement und ein mit dem Auslöselement gekoppeltes Antriebselement (8) zum Bewegen des Möbelteils (3) aufweisen, und mindestens ein
Verriegelungselement zur Verriegelung des Möbelteils in der geschlossenen Stellung und Freigabe des Möbelteils in Abhängigkeit einer äußeren
Krafteinwirkung auf mindestens ein Auslöselement, wobei die beiden Auslöse-/Antriebseinheiten synchron und im wesentlichen spielfrei durch weg-
und kraftübertragende Mittel miteinander gekoppelt sind. <IMAGE>
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